

Vicat

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Chimie du bâtiment](#)

Vicat s'engage pour la biodiversité avec le projet Odyssée

Engagé comme nombre de producteurs de granulats depuis plus de vingt ans dans la défense et la promotion de la biodiversité, le groupe Vicat donne une nouvelle dynamique à son action en lançant le projet Odyssée dédié à la protection des abeilles sauvages et autres pollinisateurs, essentiels à la préservation des écosystèmes et de la flore.

Transverse aux activités du groupe Vicat, le projet Odyssée a ainsi pour but d'offrir, sur les installations du groupe qui s'y prêtent, des conditions optimales de vie et de reproduction aux insectes pollinisateurs sauvages dont un nombre croissant sont menacés d'extinction – en Europe, on estime que les populations d'abeilles sauvages et domestiques ont diminué de 37% au cours de ces dernières années (IPBES, Février 2016).

Dix-sept carrières de granulats Vicat ont déjà intégré le programme en France et deux unités pilotes à Barraux et Arnas sont engagés dans un partenariat avec Arthropologia, association naturaliste spécialiste de l'étude et de la préservation des insectes. Cette collaboration vise à recenser scientifiquement la présence des pollinisateurs sauvages sur les sites, d'en faciliter la reproduction et d'assurer en parallèle l'information et la sensibilisation des équipes et du grand public. Dans un changement de regard, de pratique et de comportement quotidien vis-à-vis de la nature, elle permettra la restauration au sein de sites industriels d'une nécessaire mosaïque de milieux naturels indispensables à la faune et la flore sauvages.

Concrètement le projet Odyssée en carrière comprend la plantation d'espèces nectarifères sélectionnées pour les abeilles sauvages et l'installation de spirales ou d'hôtels à insectes. Ces éléments participent également à l'aménagement des entrées de sites, permettant de faciliter l'information entre les carriers et le public (riverains, clients...).